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１ 教育研究評議会議事録（10 月 13 日開催）の確認 
  玉手学長から，前回 10 月 13 日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承され

た。 
 
 
２ 【協議】山形大学における国際交流協定締結等に関するガイドライン（案）等について 
  林田副学長から，協定締結基準等を明確にするため，国際交流協定締結等に関するガイドライン等 

を定めることについて審議願うものである旨説明があった。 
 次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 本件に関する意見は以下のとおり。 
 ・既に締結済の協定についてはこのガイドラインの対象となるのか。 
 ・ガイドライン（案）の第６における期限の記述に関しては，「期間は５年以内の原則３月３１日

又は９月３０日まで」というように，５年満了前に更新することは確定させた上で日付のみ変更
できるように文言を整理してはどうか。 

 ・どのようなものが大学間協定になるのか。部局間協定で実績を積んで大学間協定に格上げになる
のか。目的によっては大学間協定と部局間協定が並列することもあり得るのか。 

 
 
３ 【協議】国立大学法人法の一部改正に伴う学内規則の改正について 
  花輪理事から，国立大学法人法の一部を改正する法律等の交付に伴い，全学規則の改正を行うこと 
について，審議願うものである旨説明があった。 

  次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
  なお，花輪理事から，各部局の規程についても変更すべきものがあれば対応願いたい旨発言があっ 
た。 

 
 
４ 【報告】山形大学将来ビジョンについて 
  学長から，議題に関して，報告があった。 

なお，学長から，本件については改めて各部局を訪問し，説明を行う旨発言があった。 



 
 
５ 【報告】教育改革の検討状況について 
  出口理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
６ 【報告】令和４年度山形大学学校推薦型選抜・総合型選抜等の志願状況について 
  出口理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
７ 【報告】科研費の令和 3 年度採択状況及び令和 4 年度申請状況について 
  飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
 
  本件に関する意見は以下のとおり。 
  ・今回の結果を受けて，現在行っている科研費支援制度等について，見直しを検討する必要がある

のではないか。 
 
 
８ 【報告】令和 3 年度就職状況(10 月末現在)について 
  矢作理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
９ 【報告】教員人事委員会の検討状況について 

羽鳥副学長から，議題に関して，報告があった。 
 

  本件に関する意見は以下のとおり。 
  ・教員人事委員会の所掌範囲を確認したい。プロジェクト教員や研究員及び産学連携教授を学術研

究院の対象外とするなど，教員の区分の仕方については今後整理が必要ではないか。 
 
 
10【その他】新しい資本主義実現会議 緊急提言（案） 

学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 
  次回は，令和 3 年 12 月 8 日（水）に開催することとなった。 
 


